

農業人口増へ第一歩

弘前市が就労支援展開

大阪・泉佐野市長、研修先を視察

若者自立、移住期待



泉佐野市は泉州タマネギや水ナスなどが特産で、大阪府の中では農業の盛んな地域。だが弘前市と同様、担い手不足が課題となつており、互いに連携ことで国内の交付金を活用し、今回の事業に取り組むことを決めた。

千代松市長は26日、葛西憲市長を表敬訪問した後、研修生を受け入れる弘前市のイエム総合ネット弘前で

リンゴの選果場などを見学する泉佐野市の千代松市長（左端）

弘前市と大阪府泉佐野市が連携して行う新たな就労支援事業、「都市と地方をつなぐ就労支援カレッジ事業」が2月から始まる。農業の担い手不足に悩む両市が連携し、泉佐野市が就農希望の若者の募集をして農業技術の基本などを教えた後、弘前市で農業の実施研修を行う仕組み。農業の新たな担い手育成の若者の自立支援、弘前市側はどうして移住につながるという期待もある。事業開始を前に26日、泉佐野市の千代松大耕市長が弘前市を訪れ、受け入れ先の確認などをつけて万全を期した。（今井珠世）

本社工場や宿泊施設などを視察。取材に対し「大規模な施設でびっくりした。移住する人もいれば、大阪に戻って農業を頑張るという人も出でてくると思う」と期待感を示した。

泉佐野市は「一トや二トの自立支援にも熱心で、そうした若者にも声を掛け就農、就労支援につなげる考え。千代松市長は「親元を離れて、大阪とは違った環境で働くことがいい刺激になると想う。働く

うといつきつけにならぬので」力を込め

た。

事業は2月1日から

本格的にスタートし、まずは泉佐野市で基本

的な農業技術や地方での暮らし方を習得させ研修が行われる。弘前市での受け入れは、2月下旬に2泊3日の中長期体験プログラムを行い、本格的な第1回が3月1日から2週間で、8人が同市で研修を行われる。前の今井正代表取締役は「農地から人がいなくなっている。絶対数を確保しなければ

1回が3月1日から2週間で、8人が同市で研修を行われる。

イーエン総合ネット弘

前の中井正代表取締役は「農地から人がいなくなっている。絶対

数を確保しなければ

1回が3月1日から2

週間で、8人が同市で研修を行われる。

イーエン総合ネット弘

前の中井正代表取締役は「農地から人がいなくなっている。絶対

数を確保しなければ

1回が3月1日から2

週間で、8人が同市で